



Das Jahr 1984 markierte einen wichtigen Wendepunkt in der Geschichte der Firma JOSKIN, denn in jenem Jahr verließ das erste Güllefass (Modell 3500 l) das Werk.

Mehr als 30 Jahre später hat sich die Landwirtschaft weiter entwickelt und die JOSKIN-Gruppe sowie ihre Produktpalette mit ihr. Anlässlich des Jubiläumjahres hat die Firma JOSKIN beschlossen, in die Zeit zurückzukehren; sie stellt nun das Miniaturmodell des ersten Güllelasses im Maßstab 1/32 vor. Diese wirklichkeitsgetreue Nachbildung zum Preis von 34€ ist auf 3000 Exemplare limitiert und auf www.joskin.com/shop oder im JOSKIN Shop in Soumagne (Belgien) erhältlich.

